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327 m?
Réf. 8204L
12 000 €

Tourrettes
Maison a louer (83440)
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Domaine de Terre Blanche, Sud de la France Nichée au coeur du tres
prisé et sécurise Domaine de Terre Blanche, vila de type provencale
avec de beaux volumes offrant des prestations haut de gamme, le tout
dans un cadre exceptionnel avec un parc de 300 hectares, accueillant
2 parcours de golf 18 trous et un acces indépendant a I'hotel Terre
Blanche hétel spa 5 étoiles. La villa développe une superficie de 272
m2 sur deux niveaux, se compose de beaux espaces de vie avec un
grand séjour agrémenté d'une cheminée, une salle a manger, une

cuisine équipée, un salon télé avec cheminée et 4 chambres a ...

Domaine de Terre Blanche, South of FranceNestled in the heart of the very popular
and secure Domain of Terre Blanche, Provencal-style villa with beautiful volumes
offering top-of-the-range services, all in an exceptional setting with a 300-hectare
park, hosting two 18-hole golf courses and independent access to the Terre
Blanche 5-stars spa hotel. The villa develops an area of 272 m2 on two levels, has
beautiful living spaces with a large living room with a fireplace, a dining room, an
equipped kitchen, a TV lounge with fireplace and 4 bedrooms with their en-suite
bathrooms. In addition, there ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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